

翔陽

秋田

ワークセンター

安心・安全にそして充実した日々を



桜の木の下で「ハイポーズ」



道の駅協和にて



広面近隣公園にて

節分

2月1日



「食べる?おいしいよ」



「ウオ〜!わりい奴はいねがあ!」



方角はこっちだってね!

豆まきでは職員扮する鬼へ、「鬼は外、福は内」の元気な掛け声とともに豆を投げて厄を払いました。恵方巻は、東北東を向き大きな口で「がぶり」、今年一年の健康と幸せを祈りながらいただきました。

今年はメキシコのお祝い事でピニャータも登場しました。「壊す」事で「悪い物を追い払う」という意味で縁起のいいものとされており、「悪い物を追い払い」さらに「福」を招き入れる事ができました。



花見

4月16
~19日



「うまく撮ってね」



「桜、きれいだね」

生活介護利用者の方々は広面近隣公園を散策し、花見団子を味わう場面も見られました。雨天時は、一つ森公園や大川端带状近隣公園、牛島の太平洋沿いへのドライブを実施し、車内からの観桜となりましたが、満開の桜に「綺麗だった!!」「また行きたい!」等の声も聞かれます。

就労支援課の「春のお花見ドライブ」は、檜山愛宕下橋付近の太平洋沿いの桜並木に向かいました。送迎車の出発と同時に、空から小さな雨粒が下りてきて心配しましたが、現地に着く頃には利用者の皆さんの願いが通り雨も上がりました。少し風吹く中、桜舞い散る並木を楽しく散策し、春の訪れを感じる一時を過ごしました。



「晴れてよかったあ!」

幸せの黄色いシートキャンペーン

4月23日

「イオン幸せの黄色いシートキャンペーン」の贈呈式がイオン中央店で行われ、利用者様と職員が参加しました。頂いたギフトカードでタオルを購入し布巾を作り活用させていただきました。イオン様並びにキャンペーンに賛同いただいた皆様の善意に心から感謝申し上げます。



♡ ありがとうございます ♡



どのタオルがいいかな

家族会の開催

4月27日

令和六年度の家族会総会を開催しました。総会に出席された家族会員の方々は前年度の行事写真のスライドショーを見てもらいながら事業報告や収支決算書の報告をし、来年度の行事についてもお伝えさせていただきました。お忙しい中、お集まりいただき、ありがとうございます。



令和6年度 家族会総会

地震避難訓練

5月15日



「足元に気をつけて！」



ゆっくり落ち着いて避難しました

日中に震度6の地震が発生したという想定にて生活介護利用者二十五名、就労B型利用者三十三名、職員二十名、合計九十八名が参加して実施いたしました。訓練時には、非常放送や職員の誘導により、皆さん迅速に前庭に避難できました。利用者の皆さんの協力のお陰で目標とする十分以内での避難を完了しました。



避難完了！

健康診断の開催

6月5日

入所利用者、就労利用者、職員を対象に健康診断を行いました。毎年ふき健診クリニックの健診車が施設へきて健診を行っています。健診は現在の健康状態を確認し、異常を早期に発見・治療するための大切な機会です。健診を受けたら結果を確認して、異常があれば病院受診するようにしてください。



ドキドキの採血検査



良く見えますか？良く見えます！

救急救命講習会の開催

6月5日

城東消防署広面出張所の応急手当指導員を講師にお招きし、心肺蘇生法、AEDの操作方法等を中心に受講しました。

参加した職員は、マネキンを相手に一生懸命に急手当を行いました。救急隊員が到着するまで適切な応急手当を行うことが「大切な命を救う」ことにつながることを学びました。

また、五月には数回にわけて「急変時の判断と対応の仕方」と題し、当施設の看護師を講師として日常生活の中で起こりえる急変時の対応について施設内研修を行い、救急救命の知識を深めました。



AEDを使用した心肺蘇生法



★夏の食中毒予防の3箇条★

管理栄養士 小野寺 貴子

気温も湿度も上昇するこの時期、食べ物を取り扱う際には十分な注意が必要です。目に見えない細菌類との闘いを制して安全で健康な生活を過ごしましょう！

- ① につけない……食材に触れる前には手を十分に洗う
- ② 増やさない……常温に置きっぱなしにしない
- ③ やっつける……しっかりと加熱する



レジャーなどで屋外へ食材や料理を持ち歩く際にはしっかりと加熱を心がけたり、保冷剤を使用したり、工夫をしながら楽しい夏を送りましょう！



コミュニティライフサポート谷内佐渡ホーム

地震想定避難訓練

6月12日

「地震想定」の避難訓練に利用者八名が参加されました。地震は秋田県沖震度6弱の地震発生想定で、停電のためエレベーターが使えない状況での避難誘導でしたが、「落ち着いて食堂に移動するようにして下さい。」との職員の声掛けに慌てることなく全員が無事避難出来ました。
今後も、水害や火災の避難について訓練を実施し、事故や怪我なく避難誘導が出来るよう心掛けたいと思います。



「誰も残っていませんか！」



「ゆっくり！ゆっくり！」

ハッピーランチ会

6月29日

外食支援の「ハッピーランチ」がある『ずし江戸』にて利用者七名と職員六名の十三名が参加し開催されました。全員「彩りランチ」を注文し、納豆巻、極九貫盛等の追加注文もされました。「寿司屋は何年ぶりだ？」「来たことがないから緊張する」「お寿司とても美味しい！」など食事をしながら会話も弾み、利用者の皆さまと職員が交流を深め、ハッピーになることが出来ました。



「彩りランチ」に胸が高鳴る



わくわくが止まらない♪

お問い合わせは
TEL 018-8333-7466
就労支援課までお電話ください

小型家電回収をしております

使用済で処分に困っているパソコン等がありましたらご連絡ください。



パソコン、モニター、サーバーアダプタ、ケーブル、ゲーム機、スマホ、携帯電話など

身近なお掃除に使えるウエス

白ウエス



1kg 462円(税込)

色ウエス



1kg 352円(税込)

油污れや機械のメンテナンスに適したウエス

メリヤスウエス



1kg 605円(税込)

付け心地の良い化繊軍手



1ダース 495円(税込)

燃えにくく汗の吸収に優れた綿軍手



1ダース 495円(税込)

ウエス

軍手

秋田ワークセンター
トピックス一販売情報

苦情解決委員会より

令和六年一月から六月までの期間、利用者様より二件のお申し出がありました。

●苦情の内容①

食パンに何も付ける物がなかった。バターロールには何も入っていないかった。

●申し出人の希望

もう少し朝食にふさわしものを出してほしい。

●施設の対応

主食がパンとなる際は、アベックトーストなどの菓子パンもメニューへ組み入れて提供します。

●苦情の内容②

就労支援棟で作業をしていた際、支援員が自分の歩き方の真似をしてきて嫌な気持ちになった。また作業をしていた際、支援員が急に入ってきて嫌な気持ちになった。

●申し出人の希望

今後の対応について回答書がほしい。

●施設の対応

就労支援課内で事実確認を行ったところ、このような行為は無かったが、『利用者の誤解を招いたり、不快な気持ちにさせたりするような言動は気を付けること。』と職員へ周知を図りました。

お申し出を真摯に受け止め、より良いサービスの提供に努めてまいります。

新任職員紹介



生活支援員 板垣 素子

三月から生活支援員、四月からサービス管理責任者として谷内佐渡ホームに勤務させて頂いております。今までは主に福祉関係の仕事に携わってまいりました。一人一人を大切に、皆様と共に「居心地のいい環境」を整えてまいりますので、どうぞ宜しくお願い致します。



管理栄養士 小野寺 貴子

四月から採用になりました。管理栄養士として今年で十年目となりますが、障害者施設で勤務することは初めてです。多くの事を皆様からご教授いただきながら、日々精進していきたいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。



調理員 鈴木 久仁子

六月より調理員として勤務しております。分からないこと、たくさんありますが、周りの方々にご指導いただきながら、日々勉強です。皆様が健康な生活を送っていただけるよう、安心・安全な食事提供に努めてまいります。よろしくお願致します。

利用者入退所

○入所

齋藤 均 (令和六年二月一日付)
嵯峨 美智子 (令和六年三月二十八日付)
大高 京子 (令和六年六月十一日付)

○退所

阿部 麗 (令和六年四月一日付)
佐藤 恵子 (令和六年四月一日付)
○新規利用就労B型
遠田 彩香 (令和六年六月三日付)

寄付・寄贈

秋田県身体障害者福祉協会

会長 伊藤 英 紀 様

「サニーレタスと大根」

ご自宅で育てているサニーレタスと大根をいただきました。

サニーレタスは柔らかさと瑞々しいハリとの食感を、大根は水分が豊富でほんのり甘味も感じながらおいしくいただきました。



秋田県身体障害者福祉協会

副会長 内山 純 男 様

「さくらんぼ四箱」

色が濃く、ツヤもあり、大粒で食べ応えのあるさくらんぼをいただきました。「とても美味しくて、すぐに食べてしまった」など、嬉々とした声が多く聞かれました。



編集後記

今年度の行事も天気にも恵まれ楽しい時間を過ごすことができました。また、避難訓練等実施しており、緊急時の対応に活かします。暑い日が続く予報となっておりますが、熱中症に十分注意して活動してください。(仙北谷)